

Presidente Gabriel Boric

# "La patria es más grande que las contingencias"

**E**l Presidente Gabriel Boric encabezó este miércoles 21 de mayo en Valparaíso su último acto conmemorativo del Día de las Glorias Navales como Mandatario, a meses de dejar el cargo el próximo 11 de marzo.

Tras el tradicional desfile de la Armada, acompañado por autoridades civiles y militares, Boric conversó con TVN y destacó el carácter unificador de estas ceremonias, en contraste con las divisiones actuales del país.

"La trifulca política cotidiana deja mucho que desear y estos son los hitos que nos unen como chilenos", afirmó. "La patria es más grande que las contingencias", añadió, señalando que, más allá de las disputas del día a día, "hay algo que nos une y que tenemos que saber valorar. Costó mucho construirlo (...) y es muy fácil de destruir. Hay que tener cuidado en cómo nos tratamos".

También dedicó palabras al comandante en jefe de la Armada, almirante Juan Andrés De



El magallánico encabezó su último 21 de mayo como Presidente.

la Maza, quien dejará su cargo en junio. Boric destacó su "gran relación profesional y humana" con él y lo calificó como "un gran aporte" a la institución.

El Mandatario valoró su rol en la modernización de la Armada y su acercamiento a áreas

como la ciencia, tecnología, industria y sociedad civil. "Han sido unos excelentes cuatro años para la Armada de Chile", concluyó.

**Con información de Biobío**